



議長	局長	局長補佐	係長	回議	主査
菅	神			済	浜

受 総 第 2 8 8 号

平成 26 年 2 月 14 日

北栄町議会議長 井上 信一郎 様

北栄町長 松本 昭夫



### 議会報告会における参加者からの要望等について（回答）

平成 26 年 1 月 22 日付で通知のありましたこのことについて、要望に対する町としての対応方針を別紙のとおりまとめましたので回答します。

記



○要望等に対する町の対応方針

	要望内容	対応方針	担当課
1	LED防犯灯は暗く、その役目を果たしていない。メーカーの統一基準が曖昧なのにそんなもの設置する必要があるのか。エネルギーの節約はわかるが、再点検して検討してください。	<p>自治会が管理する防犯灯については、今年度から町が工事主体となり、順次LED化を進めています。灯具については、器具光束（明るさ）、光源寿命、消費電力等を勘案して選定を行っています。また、(社)日本防犯設備協会が示す「防犯灯の照度基準」をクリアしており、明るさの問題はないと考えています。</p> <p>この事業は、電気使用量削減で地球温暖化防止に貢献するとともに、自治会の電気料金負担や維持管理負担の軽減を図ることを目的に実施していますのでご理解ください。</p>	住民生活課
2	運転免許試験場の跡地に多額の維持費がかかっているが、早急に解決していただきたい。	<p>平成24年度決算における維持費は約55万円であり、そのほとんどはトイレの光熱水費と清掃委託料です。運転免許試験場跡地は観光駐車場としての機能も果たしており、トイレの維持費は必要な経費であると考えます。</p> <p>なお、跡地の活用については、引き続き商工会で検討されているところです。</p>	総務課
3	北条庁舎の玄関は中部ふるさと広域連合の看板が正面にありすぎ、北条庁舎の看板が見えづらい。	北栄町役場と分かり易いように玄関に案内標記しました。	総務課
4	竹歳敏夫教育基金はまだあるのか。子どもがそれをもらったが、今はどうなっているのか。	<p>奨学金の運営資金は、繰越金と公益財団法人竹歳敏夫奨学育英会の基金口座利子で賄っています。将来的には資金がなくなることから、基金口座から50万円を取り崩し、奨学金の運営資金に回す予定となっています。</p> <p>なお、公益財団法人竹歳敏夫奨学育英会の基金残高は1,050万円で、事業計画や予算等については、町のホームページで公開しております。</p>	教育総務課

5	県道羽合東伯線と町道の交差点付近の西側法面の雑草が伸びていて、交通安全上問題がある。定期的に除草されたい。	現地を確認したところ、この法面は県道敷地であり県土整備局へ要望しました。 県からは、「定期的に道路巡視を行い、交通安全上支障がある場合は実施する」との回答がありました。	地域整備課
6	大谷自治会では、この案件（投票所の削減）に対し当初からパブリックコメントを提出したのに、選管からは何らの回答も無く、行政の横暴である。	投票所の見直しに関するパブリックコメントについては平成24年7月24日から8月30日に募集をし、3件のご意見をいただきました。選挙管理委員会で検討を行い、検討結果については、広報ほくえい（平成25年3月号）に掲載したほか、平成25年2月から町のホームページでお知らせしております。 パブリックコメントは、実施要綱により町民の方等からいただいたご意見に対する町の考え方等を公表することとなっております。この公表をもって回答としています。	総務課
7	大谷地区内にも「空き危険家屋」が存在し、大変困っている。町は危険家屋等を解体できるような条例制定を検討中と聞くが、強制・拘束力のある条例を望む。いずれにしても、早期対処できるよう取り組みたい。	危険家屋の所有者や管理者に必要な措置を講ずるよう指導、勧告、命令等を行うことができる「北栄町空き家等の適正管理及び有効活用に関する条例」を制定する予定です。(3月議会上程予定) 今後はこの条例に基づき対応を行います。	住民生活課
8	空き家対策について、今年度中に条例を本町も作るのか。経済的に自分で対処できる人はいいが、問題は、経済的にそれができない人だ。ここも、何年も前から役場に対処をお願いしている。前向きによろしくお願ひしたい。	危険家屋の所有者や管理者に必要な措置を講ずるよう指導、勧告、命令等を行うことができる「北栄町空き家等の適正管理及び有効活用に関する条例」を制定する予定です。(3月議会上程予定) 今後はこの条例に基づき対応を行います。 利活用を含めた除去についての支援については、今後の事案等を見ながら検討していく予定です。	住民生活課

9	<p>放送内容がマンネリ化しているので、切っている家庭が結構ある。放送時間も朝早い。どうにかならないものか。</p>	<p>ご指摘のとおり、放送項目のなかには、毎月開催される行事や直接的に地域やご自身に関係しないような内容もあり、「放送しなくてよい」とのご意見もいただいております。</p> <p>しかし一方で、放送により情報を得ているという方もおられ、「放送で知らせてほしい」とのご意見もいただいている。</p> <p>放送内容についてはできるだけ簡素化するとともに、回数制限する等の調整を行っております。</p> <p>町のイベントや啓発活動等を幅広く町民のみなさんにお知らせするという意図もございますので、ご理解ください。</p> <p>放送の時間帯については、一番多くの方がリアルタイムで放送を聞くことができる時間帯が朝であると考えられることや6・3・0運動（6時30分に起床して、その日の活動に備えようという運動）を推進していることから、自治会長会等との協議を行った上で、現在の6時30分のチャイム後の放送としております。</p> <p>生活スタイルによってはご不便を感じられる方もおられると思いますが、放送内容につきましては録音を再生することでご確認いただけるほか、町のホームページ「町放送の内容」にも掲載しておりますので、ご活用いただければと思います。</p>	総務課
10	<p>下水道料も上がるようだが、何で北栄町はこんなに介護保険料が高いのか。施設にかかりず、健康で過ごせるようにしてほしい。値上げは勘弁してもらいたい。</p>	<p>介護保険制度では、現状と実績を考慮して、介護保険事業計画を3年に一度見直しています。平成23年度に事業計画策定を行い、第5期（平成24年度～26年度）の保険料を決めています。</p> <p>第5期の介護保険料上昇の要因として、北栄町では、要介護2・3のいわゆる中度認定者の割合が全国、県より高いこと。要介護者1人当たりの介護保険総費用も高いこと。加えて、平成21年度から23年度の第4期に介護給付費が見込みよりも増大となり、会計運営のため借入を行いました。そのため第5期で借入金約2,900万円の返還金が保険料に上乗せとなっていることも</p>	福祉課

		<p>大きな要因となっています。</p> <p>よって、介護予防を自らのこととして意識し運動、栄養、口腔に気をつけ、日常生活を元気に生き生きと過ごしていただくようお願いします。</p>	
1 1	コナン通り周辺の畑を利用して、富良野のようなパッチワーク通りにしてはどうか。	<p>ご承知のとおり、コナン通り周辺の畑は優良農地であり現在も実際に農業を営んでおられることから、富良野・美瑛にある『パッチワークの路』のようにすることは実際には困難であると考えます。</p> <p>しかしながら、コナン通りを訪れる観光客の方に喜んでいただくことは非常に大切なことですので、今後とも皆さんのご意見を参考にしながら、コナン通りをより魅力的なものにするために実現可能な方策を検討していきたいと思います。</p>	政策企画課
1 2	選挙経費の節減で投票所を統合して、投票率が下がっては意味がない。期日前投票にバスを出すとか、今後の計画を検討してほしい。	バスの運行等について、選挙管理委員会で検討してまいります。	総務課